

ELN aspira que antes de finalizar enero se instale la mesa pública

Aseguraron que esperan que se cumplan los aspectos pactados en los diálogos exploratorios.

Es un editorial publicado por el ELN este martes, el grupo guerrillero señaló que tiene toda la disposición para que, en el mes de enero, sea una realidad la instalación de la mesa pública.

La guerrilla dice que las expectativas de la sociedad son grandes ante la posibilidad de que se abran los diálogos públicos, en el que los acuerdos alcanzados se cumplan y que la mesa “no se tranque por imposiciones unilaterales”.

Dice, que en este 2017 se llega con el compromiso de reafirmar los acuerdos alcanzados entre las partes, para que posteriormente anuncien a la sociedad la posibilidad real de iniciar un proceso de paz donde ella sea la protagonista.

Finalmente, el ELN dice que no renunciará a la paz “como derecho de los pueblos y las naciones y como objetivo de quienes luchamos por ella”.

<http://www.bluradio.com/nacion/eln-aspira-que-antes-de-finalizar-enero-se-instale-la-mesa-publica-128255>